

元気に舞うよさこいソーラン

麻舞ソーラン会が中心となって行っている よさこいソーラン教室では、毎週日曜日に練 習を行っています。

練習には幼稚園児から大人まで幅広い年代 の皆さんが参加しています。

8月に行われたイベントにもお揃いの衣装 を着て踊りを披露しました。この秋にも踊り を披露する予定があり厳しい練習を行ってい ます。



いつまでもお元気で! 100歳1名 米寿152名 おめでとうございます

今年度中に米寿を迎えられる皆さんに記念 品が贈られました。

また 100歳を迎えられる 塙 たかさん (旧 玉造町)を9月15日に訪問し、お祝いの品が 贈られました。



シルバーサポート 2005が 開催されました

9月21日行方市北浦体育館においてシルバ ーサポート2005が開催されました。

シルバーサポート 2005は高齢者の交通事 故が増加しており、このような事故を無くそ うと市内の高齢者を対象に行われました。

幼稚園児と一緒に交通安全や正しい自転車 の乗り方について学びました。



知ろう食べよう北浦の野菜

食農教育事業として「北浦の野菜を知ろう、 食べよう」が北浦地区「風と緑の広場」にお いて開催されました。

北浦の野菜をテーマにしたクイズ大会、ひ まわり畑につくられた迷路ゲーム、北浦の野 菜を使った豚汁・野菜うどんの試食コーナー など様々なイベントが行われました。

